



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s SPS C.D de SALON de Provence

Violente agression

Ce vendredi 27 août 2022 fut le théâtre d'une agression extrêmement violente de la part d'un détenu sur 4 de nos (3 surveillants et 1 premier surveillant).

En effet, dans un premier temps, ce détenu se rend à une convocation de l'officier du bâtiment, puis décide finalement de faire demi-tour pour réintégrer sa cellule.

Sur son chemin, il croise la route de 2 collègues à qui il assène un violent coup de poing, puis croise un troisième et le premier surveillant venus en renfort, qui recevront également des coups.

Il aura fallu l'intervention d'un grand nombre de personnels afin de maîtriser l'agresseur au milieu d'une courserie ouverte où se trouvait une vingtaine de détenus.

Le détenu a été maîtrisé avec beaucoup de difficulté par les agents qui ont fait preuve de sang froid et professionnalisme, avant d'être placé au Quartier Disciplinaire.

Les ERIS se sont rendus sur place dans la soirée, afin de le transférer vers un autre établissement.

Les 4 agents blessés ont été transportés à l'hôpital pour y être soignés, avant de se voir prescrire entre 7 et 8 jours d'ITT chacun.

*Le **Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s** félicite les agents pour leur professionnalisme, pour leur courage et demande des distinctions officielles.*

*Le **Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s** souhaite un prompt rétablissement à tous les collègues blessés dans cet incident qui devient malheureusement monnaie courante par les temps qui courent.*

On se demande bien à qui la faute ??! Ou pas !